



90º ANIVERSARIO DE SU NACIMIENTO: Celebraron Natalicio de Sor Teresa de Los Andes

● Solemne acto litúrgico se realizó en el santuario que se construye en su honor en dicha zona y fue presidido por el Arzobispo de Santiago.

Con una solemne eucaristía, se conmemoró ayer el 90º aniversario del natalicio de Juanita Fernández Solar, conocida como sor Teresa de Los Andes, quien fue beatificada el 22 de marzo de 1986 por el Papa Juan Pablo II.

El acto litúrgico tuvo lugar en la capilla del santuario que se construye en su honor en esa zona y estuvo presidida por el Arzobispo de Santiago, monseñor Carlos Oviedo Cavada, y cocelebrada por el obispo diocesano, monseñor Camilo Vial.

Hasta el templo concurrieron miles de peregrinos, devotos de la beata, quien nació el 13 de junio de 1900 en Santiago. Ingresó al centro religioso El Carmelo de Los Andes el 7 de mayo de 1919 y tomó el hábito de Carmelita Descalza Contemplativa en el mismo convento, el 14 de octubre del mismo año.

La beata falleció el 12 de abril de 1920, a los 19 años de edad y a los 11 meses de ser religiosa. Sor Teresa se destacó por el ferviente amor que profesó a Dios. Una de sus frases más conmovedoras es: "...para una carmelita, la muerte no tiene nada de impresionable...va a caer en brazos del que amó".

La primera lectura bíblica de la misa fue un trozo del libro del profeta Oseas que habla del amor de Dios hacia su pueblo, tal como un esposo adora a su mujer; la segunda, fueron algunos versículos de la carta que el apóstol San Pablo le escribió a los filipenses y que insta a estar siempre contentos y orar sin cesar. Finalmente, se leyó el inicio del capítulo 18 del Evangelio según San Mateo, donde los discípulos de Jesucristo le preguntan quién es el mayor en el Reino de Dios y éste responde, poniendo a un pequeño en medio,

que el que no se haga como un niño no podrá entrar en el Reino celestial.

Aludiendo a estos textos, monseñor Oviedo centró su homilía en que los cristianos deben seguir el ejemplo de sor Teresa, la que, en menos de 20 años de vida, tuvo hacia Dios la actitud de un niño amante y obediente de su padre.

Puntualizó que su beatificación no la constituye sólo en una intercesora, sino en un ejemplo que imitar. Señaló que es un testimonio de que es posible seguir al Señor a través de una entrega total —al optar por la contemplación, apartándose del mundo— o en medio del vivir común, lleno de afanes y trabajos.

Destacó que su vida debe ser un ejemplo para las generaciones actuales, que evidencian un deterioro moral a todo nivel. No obstante, enfatizó que sor Teresa de Los Andes y los miles de fieles concurrentes a la ceremonia religiosa ponen en relieve que la Iglesia tiene grandes reservas morales.

"Estamos conscientes del debilitamiento familiar, de la gran desorientación que hay entre los jóvenes y en la sociedad, y que Dios ha sido desplazado por la corriente secular. Pero, aquí también cobramos conciencia que Jesucristo está vivo y tiene poder sobre nosotros para volvernos como ese niño del Evangelio que quiere amarlo y obedecerlo", resaltó.

Finalmente, monseñor Oviedo señaló que Chile, por sus vivencias históricas, necesita "amar al Señor, para amarnos más entre nosotros y ser un país reconciliado y hacerlo más acogedor, justo, humano, fraternal y más digno de Dios".

Celebraron natalicio de Sor Teresa de los Andes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celebraron natalicio de Sor Teresa de los Andes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)